

◎各ご家庭に配布しております。一部ずつお取り下さい。次号『まちかど』は4月22日(月)発行の予定です。

「まちかど」カラー版は、品川区役所ホームページからご覧いただけます。<http://www.city.shinagawa.tokyo.jp/>

街角とあなたをネットする暮らしこそ文化の情報紙

まちかど

● 荘原第一地域新聞 ●

花めぐり

ゲンペイモモ
源平桃



少しずつ暖かくなっています。林試の森公園の近くに、紅白の花を咲かせる木があります。その木は鑑賞用として

改良された「ハナモモ」の一種で「源平桃」というそうです。満開になるとそれはきれいで、日々楽しんでいます。

花は花弁が10~20枚の八重咲きで、枝は垂れ下がる「枝垂れ」の特徴があります。「源平桃」という名前の由来は、紅と白の花が1本の木に咲き乱れる様子を、白旗の源氏、红旗の平氏の「源平合戦」にたとえて名付けられました。争いが絶えなかった両者が、今は仲良く1本の木に納まっています。

中国では桃は邪鬼を払い福をもたらすとされ、それが日本へ伝来し、3月3日のひな祭りに添えられるようになったようです。

(小山台2丁目町会・木村美智代)

2月5日(火)、調布にある警察学校の卒業式に参加する機会に恵まれ、見学してきました。(小山2丁目西部町会・総務部)

essay

「警察学校卒業式」

卒業式は年に6回ほど行われ、年間で200人の卒業生を送り出すそうです。莊原警察署には3名が配属され、卒業式終了後着任されています。(中原共和町会・青木富代)

第192号

平成31年(2019)3月発行

発行・事務局

○莊原第一地域センター○

小山3-22-3(〒142-0062)

TEL 3786-2000

FAX 3786-5385

地区委員会
主 催

冬のアウトドアを満喫 「子どもの国」に57人が参加



フォックスの選手の皆さんによる指導で
メキメキと上達していく子どもたち

青少年対策莊原第一地区委員会による冬の企画「子どもの国で遊ぶ!親子でスケート&駅弁/冬でも外遊び!親子で冬を楽しもう!」が、2月17日(日)に実施されました。

今年の行先は、神奈川県横浜市と東京都町田市にまたがる「子どもの国」。様々な遊具や乗り物、スポーツ、アスレチックが楽しめる自然を生かした広大な遊び場です。当日は天候にも恵まれ、朝の8時半に武蔵小山を出発しました。バスに揺られること約1時間。会場に到着し開会式を終えると、さっそくスケートリinkへ。会場はすでに他のお客様で大賑わい。昨年に引き続き、今年も後

少しづつ暖かくなっています。林試の森公園の近くに、紅白の花を咲かせる木があります。その木は鑑賞用として

改良された「ハナモモ」の一種で「源平桃」という

そうです。満開になるとそれはきれいで、日々楽しんでいます。

花は花弁が10~20枚の八重咲きで、枝は垂れ下がる「枝垂れ」の特徴があります。「源平桃」という

名前の由来は、紅と白の花が1本の木に咲き乱れる

様子を、白旗の源氏、红旗の平氏の「源平合戦」に

たとえて名付けられました。争いが絶えなかった両

者が、今は仲良く1本の木に納まっています。

中国では桃は邪鬼を払い福をもたらすとされ、それが日本へ伝来し、3月3日のひな祭りに添えられる

ようになったようです。

(小山台2丁目町会・木村美智代)

トピックス

後地小新築現場から 貴重な“杭”が出現

小山2丁目西部町会の区域にある後地小学校が、現在新築工事中です。鉄筋の旧校舎の解体作業は、近隣の町会員が連日地震のような揺れを感じるほど、大掛かりな工事でした。

小山2丁目西部町会の区域にある後地小学校が、現在新築工事中です。鉄筋の旧校舎の解体作業